この度はご迷惑とご心配をおかけし、お詫び申し上げます。

当施設職員と利用者様の新型コロナウィルス感染者発生について、1月24日以降の経過をご報告します。

1月26日に特別養護老人ホーム(新館)の入所者様1名に声枯れの症状がみられた為、同日PCR検査を実施したところ、27日に陽性と判明しました。また、他3名(新館2名・ユニット1名)にも発熱症状がみられたため、27日にPCR検査を実施したところ、28日に陽性と判明しました。

また、デイサービスのご利用者様につきましては、2名の陽性が判明しています。

つきましては、現在の当施設や近隣の感染状態を鑑みて、デイサービスとショートステイの再開 については見送らせて頂きます。

当初デイサービスの再開については、1月31日(月)からを予定しておりましたが、2月4日(金) 時点での感染状況を確認したうえで、今後の再開については改めてご案内させて頂きます。

デイサービス、ショートステイご利用者様には、ご不便をおかけして大変申し訳ありません。再 開日が決定次第ご連絡し、個々に打合せをさせて頂きます。

再開にあたっては、職員の PCR 検査を再度実施し、陰性を確認のうえ再開致します。施設の消毒については終了しており、引き続き安全にサービスが提供できるよう、感染対策に努めて参ります。ご利用者様におかれましても、体調に十分ご注意いただき、施設再開利用の際には確認等させて頂きたいと思っております。

令和3年1月29日

社会福祉法人九十九里ホーム 特別養護老人ホーム第二松丘園 園長 村越善子